



Elon Musk, PDG de SpaceX, Tesla, et X [STR/NURPHOTO VIA GETTY IMAGES]

La guerre de l'UE contre la liberté d'expression

L'Europe montre son vrai visage autoritaire.

- Gerald Flurry
- [14/02/2024](#)

Depuis des mois, l'Union européenne s'en prend à Elon Musk et à X (anciennement Twitter). Pourquoi ?

En décembre, les régulateurs de l'UE ont lancé leur plus grande attaque contre la plateforme, amenant M. Musk à envisager la fermeture de X en Europe. Ils affirment que X doit lutter contre la « désinformation ». Ce n'est pas de cela qu'il s'agit. Il s'agit d'une guerre contre la liberté d'expression. Elle conduit à une dangereuse dystopie dictatoriale.

PT_FR

Le DSA, *Digital Services Act*, ou règlement sur les services numériques, vient d'entrer en vigueur. Cette loi donne à l'UE le pouvoir de censurer les informations contradictoires à son récit, obligeant les réseaux sociaux à supprimer tout ce que l'UE définit comme de la désinformation, sous peine de se voir infliger de lourdes amendes.

En décembre, le commissaire européen chargé du marché intérieur, Thierry Breton, a annoncé la première enquête menée en vertu de la nouvelle loi. Il a déclaré : « L'ouverture aujourd'hui d'une procédure formelle à l'encontre de X montre clairement que, grâce au DSA, l'époque où les grandes plateformes numériques se comportaient comme si elles étaient "trop grandes pour s'en préoccuper" est révolue. » Ils ont menacé X d'énormes amendes, allant de 100 millions à 200 millions de dollars.

Qu'est-ce que la « désinformation » ?

Pour entrevoir les motivations de ces fonctionnaires européens, il n'est pas nécessaire d'enquêter en profondeur sur comment ils définissent la définition.

En décembre, l'Observatoire européen des médias numériques a décidé que parler du changement climatique de la mauvaise manière constitue de la désinformation. Vous n'avez même plus le droit de critiquer les véhicules électriques. Il en va de même pour le fait de critiquer les lgbtq. Et si vous dites que les violences des migrants sont problématiques, et que ces

derniers coûtent trop cher aux contribuables, il s'agit là aussi de désinformation pour laquelle l'Observatoire vous infligera une amende. Vous n'avez pas non plus le droit de dire que le gouvernement se préoccupe davantage des migrants que de ses propres citoyens.

Si l'on ne peut pas dire des faits, alors nous vivons dans un monde vraiment dangereux.

Les dirigeants américains ont essayé de s'emparer de ce même pouvoir. Mais aux États-Unis, la liberté d'expression est protégée par la Constitution ; au sein de l'UE, en revanche, il n'est pas aussi facile d'éviter la censure.

Elon Musk ne représente pas les opinions conservatrices, du moins dans le sens où l'on entendait autrefois le terme « conservateur ». Ce n'est pas quelqu'un qui serait considéré comme un patriote américain typique. Pendant longtemps, il a été aimé par la gauche. Il est propriétaire de Tesla, l'entreprise de voitures électriques la plus célèbre au monde. Il a émigré d'Afrique du Sud et soutient une augmentation significative de l'immigration *légitime*. Il n'a rien contre les transsexuels (il pense simplement qu'ils ne devraient pas être au-dessus de la loi). Il investit massivement en Allemagne et dans l'UE, et coopère avec plusieurs dirigeants européens.

Pourtant, à la différence des responsables de l'UE, il croit en la liberté d'expression. Et s'il y a une chose que ces derniers détestent particulièrement, c'est quelqu'un qui ne se soumet pas à leurs diktats.

Pologne : censurée par l'Allemagne

Alors que l'on observe les actions de l'UE, il est important de reconnaître le rôle joué par l'Allemagne. Cette nation domine l'Europe, et c'est d'elle que nous devons nous préoccuper le plus.

Au même moment de cette opposition à l'encontre d'Elon Musk, nous avons assisté à une attaque stupéfiante de l'Allemagne visant à instaurer la censure en Pologne, sous le prétexte de l'UE. Comme l'a écrit Bernard Connolly en 1997 dans son livre *The Rotten Heart of Europe (Le cœur pourri de l'Europe)*, l'UE n'est qu'une « dissimulation pour l'ambition de l'Allemagne ». Aujourd'hui, nous voyons de plus en plus ce qu'il voulait dire.

Comme l'écrit Richard Palmer dans son article « Did Germany Just Take Over Poland ? » (disponible en anglais pour le moment), l'Allemagne s'est ingérée dans les récentes élections en Pologne. Berlin a réussi à placer son homme choisi à la tête du gouvernement polonais, et celui-ci a neutralisé la télévision d'État qui avait critiqué l'Allemagne. Cela reviendrait à ce que la Grande-Bretagne ferme la BBC à la demande de l'Allemagne.

Cette chaîne polonaise avait mis en garde contre l'histoire de l'Allemagne en matière de la propagande, et montré comment elle se poursuit encore aujourd'hui. Elle dénonçait l'utilisation de la propagande en tant que désinformation. En conséquence, la chaîne a été accusée de diffuser de la désinformation, et a été fermée.

La Pologne a une constitution similaire à celle de l'Amérique à bien des égards, mais l'Allemagne est en train de détruire l'État de droit dans le pays.

Certains comparent Elon Musk et ses partisans à Adolf Hitler et aux nazis. Mais c'est plutôt la propagande allemande et la machine de censure de l'UE qui agissent comme des nazis ! Ils font des choses très similaires à ce que les Nazis ont fait en Europe et ailleurs.

Les Allemands ont de grandes ambitions et ils ne se laisseront pas arrêter par une chaîne polonaise, ni même par Elon Musk !

Une guerre clandestine contre Trump

Une autre chose que l'UE n'aime pas sur la plateforme de M. Musk, c'est qu'elle n'interdit pas les opinions conservatrices et le soutien au président Donald Trump.

M. Musk n'est pas le plus fervent partisan de Trump, et ce dernier n'a même pas de compte personnel sur sa plateforme. Mais, si l'on souhaite trouver quelque chose de positif à propos de Trump sur les réseaux sociaux fortement censurés, X est l'un des endroits où l'on peut le faire.

Vous ne trouverez pratiquement rien de positif sur Trump dans tous les grands médias allemands. L'élite allemande méprise Donald Trump, tout comme la gauche radicale américaine. Et comme le retour de Trump sur la scène politique devient de plus en plus probable, l'élite désire d'autant plus écraser la liberté d'expression qui risque de renforcer sa popularité.

L'ancien ministre allemand de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg, avertit depuis longtemps que l'Allemagne n'est pas préparée à un retour de Trump. Depuis la victoire de Trump aux primaires de l'Iowa, ce point de vue a trouvé un écho dans les médias et les milieux politiques allemands. M. Guttenberg a tenu des propos extraordinairement durs à l'égard d'un homme qui a été président des États-Unis. Il affirme que M. Trump n'est pas un ami de l'Allemagne et qualifie son éventuel retour de « scénario d'horreur absolu ». Selon lui, la popularité de Trump montre que l'Allemagne a le devoir de se préparer à la guerre !

Comme je l'ai écrit dans « Observez cet homme de près » (disponible prochainement en français), nous devons garder un œil sur M. Guttenberg. Il est susceptible de jouer un rôle clé en Allemagne.

Nombreux sont ceux qui, dans les hautes sphères de l'UE, sont d'accord avec M. Guttenberg. Serait-ce en partie pour cette raison qu'ils veulent placer X sous leur contrôle ?

Malgré tout cela, la prophétie biblique montre que Dieu ramènera Donald Trump au pouvoir.

Et ce n'est pas tout. La prophétie montre également que la puissance de l'Europe dépassera bientôt celle de l'Amérique !

Un empire européen en plein essor

Nous devons être très attentifs aux tendances autoritaires des dirigeants européens actuels. Si vous ne pensez pas comme eux, ils qualifient vos opinions de désinformation et vous détruisent tout simplement ! Au fur et à mesure qu'ils gagnent en contrôle et en pouvoir, la guerre pour la liberté d'expression va s'envenimer.

L'histoire européenne est remplie d'exemples de ce qui se passe lorsqu'un dirigeant atteint le sommet de pouvoir. Étudiez le Saint Empire romain médiéval, par exemple, et vous verrez comment il gérait la « désinformation ». Ils accusaient les gens d'hérésie, puis procédaient à les torturer, voire les tuer !

Or, la prophétie biblique montre clairement que cela ne se limite pas à l'histoire. Bientôt, l'Allemagne, à la tête d'un empire européen qui constituera la résurrection moderne du Saint Empire romain, deviendra la première superpuissance mondiale.

De nombreux passages bibliques font des précisions sur cet empire. L'un d'eux est Daniel chapitre 8, qui prophétise que cet empire européen jettera « la vérité par terre ». Cet empire qualifiera la vérité de « désinformation » et exaltera le mensonge !

Apocalypse 13 : 4 montre que, aussi difficile à croire que cela puisse être, cet empire européen moderne *adore le diable*—un être maléfique qui n'a « pas de vérité en lui » (Jean 8 : 44). Le monde n'a jamais vu une tromperie pareille à que celle qu'il est sur le point de voir, en provenance de ce royaume diabolique !

Il est essentiel de comprendre ces avertissements prophétiques et d'en tenir compte. En voyant la direction que prennent les événements, vous pouvez reconnaître à quel point cette tendance vers l'autoritarisme en Europe est vraiment dangereuse. Soyez vigilants : les attaques de ces dirigeants contre la liberté d'expression ne sont qu'un début.